

# 日本一

## ～日常の質を高める1年生～

豊川市立代田中学校  
第1学年通信 第11号  
令和8年1月29日(木)

### ◎令和8年 決意の一文字

今年最初の学級活動の時間に、「決意の一文字」として、それぞれの生徒が選ぶ漢字一文字とその漢字に込めた思いを書きました。

教室に掲示された漢字からは、「挑戦したい」「努力を続けたい」「仲間を大切にしたい」など、一人一人の等身大の決意が伝わってきました。今年をどんな一年にしていきたいのか、自分自身と向き合い、これから姿を真剣に考える貴重な時間となりました。

3学期は、こうした思いを胸に、中学生になってから取り組んできたことを土台として、日常の質をさらに高めていく学期にしていきたいと考えています。ただ「できるようになった」で終わるのではなく、「もっとよくするにはどうしたらよいか」を考えながら、一つ一つの学びを深め、行動を高めていくことを大切にしていきます。

この「決意の一文字」が、迷ったときや立ち止まりそうになったときの支えとなり、生徒一人一人が自分の成長を実感できる3学期、そして2026年になることを願っています。



### ◎学習も質を高める1年生！

3学期になり、学習面でも質を意識して取り組んでいます。2月には、**実力テスト（5日）、学年末テスト（18日～20日）**を迎えます。また、それらのテストのほかに、実力テストに向けたプレテストや各教科での単元テストも実施します。

生徒たちも休み時間に問題を出し合ったり、ドリルパーク（タブレット学習）に取り組んだりするなど、時間を見つけては、学習に取り組む姿が見られ、それぞれの目標に向かって進めているところです。テスト勉強は学校だけで完結するものではなく、ご家庭での取り組みも大切になってきます。

「規則正しい生活を送ること」や「学習に向かいやすい環境を整えること」は、学習に取り組むうえで大切です。特にスマートフォンなど、気が散りやすいものから少し距離を置き、「今は勉強に集中する時間」という雰囲気を家庭全体でつくっていただけると幸いです。

そして、何より大切なのは、結果だけでなく、「努力の過程に目を向けること」です。思うような点数が取れなかつたとしても、「ここまでがんばったね」「次につながるね」と声をかけてもらえることで、子どもたちは前向きな気持ちを保ち、次のモチベーションにつながります。

特に、定期テストは、点数を競うためだけのものではなく、自分の学び方を振り返り、成長するための大切な機会です。学校と家庭が同じ方向を向いて支えていき、生徒一人一人の力をさらに伸ばしていきたいと考えています。

### ◎制服の裾直しのお願い

4月と比べると、心も体も大きく成長し、最近は身長が伸びている生徒も多く見られます。

その中で、制服のズボンの裾が短くなっている様子も見受けられるようになりました。寒い時期でもあり、足元が冷えやすくなったり、活動時に動きにくさを感じたりすることもあります。

お手数をおかけしますが、ご家庭で改めて制服のサイズをご確認いただき、必要に応じて裾直しをしていただけますとありがたいです。ご協力を願いいたします。

### ◎学費引落しのお知らせ

10,145円（1月分）

ひまわり2/6 豊川信金2/9

学年費	590円
給食費（16食）	4,400円
積み立て	5,100円
引落し手数料	55円
※口座残高のご確認をお願いします。	